

CAC celebró sus 41 años de vida aportando a la vida artística penquista



La danza, el teatro y la música fue protagonista de la fiesta.

El Centro Artístico Cultural (CAC) de Concepción conmemoró su 41 aniversario con un evento lleno de talento y creatividad, celebrado en el Colegio Médico.

La festividad contó con la participación de 115 estudiantes y sus docentes, organizados en dos bloques principales: Artes Escénicas y Artes Musicales.

De acuerdo al alcalde de Concepción, Álvaro Ortiz, el CAC "es la escuela artística más importante de nuestra ciudad, la de mayor matrícula, la única gratuita, pública y de calidad, formando de esta manera personas íntegras en lo racional y emocional, en las le-

tras y en las artes, en lo público y en lo privado".

El bloque de Artes Escénicas incluyó interpretaciones de cursos de sensibilización artística, danzas y teatro, evidenciando la variedad y calidad de la formación que se imparte en el centro de formación artística.

Por su parte, el bloque de Artes Musicales deslumbró al público con presentaciones de piano, teclado, percusión, voz, guitarra, flauta travesa, violín y violoncello.

Además, se presentaron tres actos destacados protagonizados por el elenco de música popular, el ensamble vocal y la orquesta infantil.